

LUNDI 15 JANVIER 2023

JEUX OLYMPIQUES ET PARALYMPIQUES 2024 //

La flamme olympique entre les mains d'une jeunesse deux-sévrienne inspirante

Choisis par le Département pour leur investissement citoyen et leurs valeurs, Lilou, Lorentz, Perrine, Charlotte, Romain et Alexandre auront l'honneur de se relayer pour porter la Flamme olympique jusqu'au chaudron le 2 juin 2024. Sur le banc des remplaçants, Lilou, Mélissa et Mathis répondront présent, avec enthousiasme, en cas d'absence de l'un des porteurs le jour J.

« La Flamme olympique et les valeurs d'amitié, d'excellence et de respect qui l'auréolent passera entre les mains de cette jeunesse deux-sévrienne inspirante ! Le Département est fier de lui offrir cette expérience unique et historique ! », ont déclaré Coralie Dénoués, présidente du Conseil départemental des Deux-Sèvres et François Gingreau, conseiller départemental en charge du sport. Et de poursuivre : "Avec les nombreuses animations mises en place par le Département dans le cadre des JOP 2024, la jeunesse est pleinement associée à aventure d'ores et déjà historique. Une aventure qui met en lumière cette jeunesse dont nous pouvons être fiers ! Elle est l'avenir d'une société engagée et équilibrée !"

Mini-portraits pour grands engagements

Lorentz Prevost, âgé de 23 ans, pratique le basket-fauteuil. Passionné de sport et notamment de basket, Lorentz s'est investi au sein du comité handisport lors de sa mission de Service civique, en transmettant ses valeurs et sa passion aux Deux-Sévriens.

Perrine Marcheteau, âgée de 18 ans, est bénévole à la Croix-Rouge. Investie dans le milieu associatif depuis son plus jeune âge, Perrine est exemplaire par ses nombreux engagements. Basketteuse, elle prépare un Brevet professionnel pour transmettre sa passion aux jeunes.

Charlotte Gé, âgée de 17 ans, est jeune sapeur-pompier. Major de sa promotion JSP, elle véhicule des valeurs d'humilité et d'altruisme. Elle a reçu le Prix de Lattre-de-Tassigny qui récompense les meilleurs devoirs d'histoire au Brevet des collèves.

Romain Allard, âgé de 20 ans, est apprenti à la Direction de l'informatique du Département, Exemplaire dans son travail comme dans la vie, ancien cadet de la défense, il s'investit pour sa commune et il n'hésite pas à transmettre et partager sa passion pour l'histoire de la Nation aux jeunes.

Alexandre Frappeau, âgé de 24 ans, est arbitre de football de haut niveau. Il fait partie du corps arbitral en 2023 de la Coupe Gambardella. Ingénieur, il prouve que la pratique du sport de haut niveau et les études supérieures peuvent être compatibles.

Lilou Challet, âgée de 16 ans, est Jeune Sapeur pompier. Elle s'est déjà fait remarquer lors de 2 interventions en premiers secours lorsqu'elle était civile. Grâce à elle, 2 personnes ont pu être prises en charge et sauvées.

A noter que Mathis Helias, Jeune Sapeur pompier et Mélissa Clavier qui a intégré le Pôle espoirs de Talence en Basket Fauteuil sont en lice pour porter le Flamme en cas d'absence d'un des "titulaires".

 www.deux-sevres.fr

CONTACT PRESSE 

Delphine PERONNET

Direction du Cabinet et de la Communication

Tél : 05 49 06 63 48 • Port : 06 63 21 57 51